



Mein Körper ist schwach.  
Meine Freude am Leben erlischt.  
Meine Liebsten es ist Zeit zu gehen.



Traurig nehmen wir Abschied von Herrn

# Franz Rainer

ÖBB-Bediensteter in Ruhe

der am Mittwoch, dem 26. Februar 2025, im 71. Lebensjahr  
nach langer, schwerer, mit Geduld ertragener  
Krankheit, friedlich eingeschlafen ist.

Unser lieber Franz ist am Donnerstag, dem 6. März,  
in der Friedhofshalle St. Johann im Pongau  
zur stillen Abschiednahme aufgebahrt.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Beisetzung  
im Familiengrab feiern wir am Freitag, dem 7. März,  
um 15 Uhr in der Dekanatspfarrkirche.

St. Johann im Pongau, am 26. Februar 2025

In stiller Trauer:

deine Lebensgefährtin Lotte

Im Namen aller Verwandten und Freunde.

